

## Santa Cruz en el corazón del Valle de Colchagua invita a vivir la 25ª Fiesta de la Vendimia

La Municipalidad de Santa Cruz junto a las 21 viñas que conforman la Asociación de Viñas de Colchagua, lanzaron oficialmente la "Fiesta de la Vendimia de Colchagua, Santa Cruz 2025", para los días viernes 7, sábado 8 y domingo 9 de marzo.

La comuna de Santa Cruz, conocida nacional e internacionalmente por sus atributos vinícolas, se prepara para recibir a miles de personas durante la tradicional Fiesta de la Vendimia de Colchagua. A través de la exposición de destacadas viñas de la zona, muestras culturales, gastronómicas, artesanales, juegos y espectaculares shows artísticos, que serán

complementados con diversos panoramas del sector turístico, en un entorno totalmente acondicionado con toldos, iluminación y seguridad.

Celebrando los 25 años del evento, la Municipalidad de Santa Cruz junto a la Asociación de Viñas de Colchagua, lanzaron un logo especial que caracteriza los colores de las principales cepas del valle, anunciando que la fecha de realización será durante los días viernes 7, sábado 8 y domingo 9 de marzo, y que los stands se ubicarán alrededor del emplazado en la Plaza de Armas debido a la construcción del proyecto: "Mejoramiento Centro Cívico de la comu-

na de Santa Cruz".

Claudio Naranjo, Gerente de la Asociación de Viñas de Colchagua hace la invitación a vivir esta nueva versión de la Vendimia: "Como agrupación que tiene como fin el promover Colchagua como destino, reuniendo a más de 20 viñas del Valle de Colchagua, nos emociona vivir una nueva versión de la Fiesta de la vendimia, marcando un hito con estos 25 años. Estaremos presentando un nuevo layout encarpado alrededor de la plaza, que permitirá entregar mayor comodidad para todos quienes nos visitan, además de reforzar los esfuerzos en temas de seguridad y limpieza. Invitamos a todos los fanáticos del vino a vivir la Fiesta de la Vendimia más emblemática de Chile, a organizarse con tiempo y a aprovechar la venta online de las diferentes copas que ya comenzó a través de nuestro sitio. También los llamamos a seguir todas las novedades y recomendaciones para esta nueva Fiesta de la Vendimia a través del Instagram @vinascolchagua".

La venta general de copas ya se encuentra dis-

ponible en la página web [rutadelvino.cl](http://rutadelvino.cl) y en la oficina de la Ruta del Vino, ubicada en Plaza de Armas #298, Santa Cruz. Estarán presentes las viñas Casa Silva, Lapostolle, Montes, Los Vascos, Ventisquero, Santa Cruz, Siegel, Koyle, Viña Neyen de Apalta, Luis Felipe Edwards, Encierra, Polkura, Laura Hartwig, Escondida, Emiliana, Sutitil, La Despensa, Ranquihue, Caliterra, Alchemysta y Ravanal, además de stands con gastronomía local, artesanías y mucho más.

Por su parte, la Municipalidad de Santa Cruz, informó que se encuentran publicadas las bases para alrededor de 150 expositores de la Fiesta de la Vendimia en la página web [municipalidadesantacruz.cl](http://municipalidadesantacruz.cl),



para las categorías: platos preparados, parrillas, cervezas artesanales, jugos naturales, repostería, comida al paso, food trucks, artesanía, juegos infantiles, juguetes, juegos mecánicos y cotillón. Además, de indicar que pronto estará entregando más detalles de la programación y artistas, en las redes sociales de ambas instituciones.

